
E L A R E S L U X G R A N O L L E R S C . B . 

ponda a las esperanzas 
sitadas y que logre man-
otros sería un éxito. 
será vital esta temporada. 

Pensamos trabajar al máximo en niveles infantiles, 
juveniles y júniors para lograr sacar jugadores para 
el primer equipo local. 

se encontraba el club y aquí me 
tienen ya liado y viviendo un 
poco este mundo del basket, que 
desde fuera parece una cosa , 
pero en realidad es bastante 
complejo. 

—¿Puede ser interesante para 
el equipo jugar algún torneo eu
ropeo? 

— E s t o creo que los que tie
nen la palabra son los técnicos 
del club, yo por mi parte creo 
que es más conveniente hacer 
torneos en España para ir cono
ciendo mejor a nuestros futuros 
rivales en las competiciones de 
Liga y Copa. 

—¿Aspiraciones para este pri
mer debut del equipo en Divi
sión de Honor? 

— E l mantenernos es nuestro 
objetivo y quedar entre un cuar
to y sexto lugar sería un éxito. 

—¿Qué le diría a la afición 
granollerense para con el equi
po? 

—A la afición le pediría todo 
su apoyo para con el equipo. 
Creo que un club que tiene una 
directiva que ha sido capaz de 
llevar al equipo a Primera Divi
sión y que según he podido 
constatar en los pocos días que 
hace que los conozco son unos 
hombres capaces de darlo todo 
por el basket y de unos técni
cos que ya la temporada pasada 
nos demostraron su talla y que 
creo que no tienen nada que en
vidiar a los técnicos que mili
tan en la misma categoría. ¡No 
nos puede fallar la afición! Si 
conseguimos tener estos tres 
puntos que creo que son bási
cos en todo club como son: di
rectiva, técnicos y afición, el 
éxito es muy difícil que se nos 
escape y así dentro de pocos 
años podamos codearnos con 
los llamados grandes del balon
cesto. 

—¿Qué le parece la actual 
campaña de captación de socios? 

—Bueno, creo que va bastan
te bien, pues si mal no recuerdo 
tenemos cerca de 900 y aún no 
ha empezado la Liga, por ello 
pienso que la Campaña que se 
está llevando a cabo no ha po

dido ser mejor, asimismo nos 
demuestra que cuando el Club 
lo pide el aficionado colaboia de 
la mejor manera. 

—¿A quién debe corresponder 
el éxito de haber llegado a la 
Primera División? 

— A todos los jugadores, di
rectivos y personas que han es
tado vinculadas al Club durante 
tantos años. Destacaría la labor 
de las anteriores Juntas que son 
las que han tenido que sufrir y 
luchar para llevar al C . B. Gra
nollers al lugar donde se mere
ce la ciudad. 

— E s t e año se está realizando 
una gran labor por lo que res
pecta a los equipos inferiores 
del Club, ¿lo considera benefi
c ioso? 

—Básico. A l l í ha estribado el 
éxito del Balonmano durante 
muchos años. La promoción de 

colegios y clubs es fundamen
tal. 

—¿Equipos de que consta el 
Club? 

—Primer equipo, un provin
cial, júnior, juvenil, y un torneo 
en el que participan de 6 a 8 
equipos infantiles, además con
tamos c o n u n equipo femenino. 

—¿Qué es lo que más le gus
ta del mundillo del basket? 

— L o más bonito, creo yo, es 
la armonía que existe entre di
rectivos y jugadores, ello te ha
ce sentir como si estuvieras en
tre amigos de toda la vida. 

Y aquí dimos por finalizada 
esta cordial charla con el se 
ñor Coma. Un hombre que sabe 
lo que quiere y sabe a aonde 
va. En la vida, en su negocio, 
ya lo ha demostrado 
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